

ADRA

# El camino de La Parra a la Ermita, listo para uso de agricultores y turistas

**Obras** Ha supuesto una inversión de 270.000 euros, cofinanciados entre el Ayuntamiento y la Junta

LA VOZ  
Redacción

Las obras de reconstrucción y mejora del camino de La Parra a la Ermita de Barranco Almerin ya han finalizado, tras una inversión superior a los 270.000 euros cofinanciados entre la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible y el Ayuntamiento. La consejera de Agricultura, Carmen Crespo, junto con el alcalde, Manuel Cortés, ha destacado la "colaboración entre administraciones absolutamente necesaria" pues "hace accesible las explotaciones agrícolas y para que puedan venir los vecinos y las personas que deseen visitar esta zona", de la que ha subrayado su singularidad.

El camino da acceso a numerosas parcelas agrícolas colindantes y forma parte de una atractiva ruta por las vistas que ofrece del valle de la rambla de Guainos, lo que supone ofrecer un punto tu-

ristico de referencia en un entorno rural muy singular.

El camino de La Parra a la Ermita tiene casi 4 kilómetros y se encontraba muy dañado por la acción de los fenómenos meteorológicos y el tráfico de vehículos agrícolas, por lo que se ha reforzado el firme, consolidado las bases y el drenaje, además de mejorar la señalización y seguridad vial. En concreto, se han construido muros de escollera en varios puntos del trayecto para aprovechar el ancho de la calzada y solventar los problemas que generaba la erosión y los desprendimientos del terreno. Además, se han habilitado badenes de hormigón en las intersecciones con los cauces de agua, de manera que las lluvias no supongan un obstáculo para la circulación de vehículos.

**Reivindicación** Cortés ha destacado que "los abderitanos y abderitanas llevábamos mucho tiempo tratando de que se arreglara este camino, por lo que hay que resaltar es-



LA CONSEJERA (centro) con el alcalde de Adra y otras autoridades provinciales y municipales. LA VOZ

**El camino forma parte de una atractiva ruta por las vistas que ofrece del valle de la rambla de Guainos**

ta colaboración entre administraciones para hacerlo realidad". Asimismo, ha apuntado que "damos respuesta a una reivindicación histórica y a un compromiso que habíamos adquirido con los vecinos, a la vez que potenciamos un atractivo turístico más de nuestra ciudad".

También Crespo ha invitado a visitar el entorno "porque ya hay un acceso en las mejores condiciones" para poner en valor el potencial de la provincia de Almería "desde el punto de vista del turismo rural", ha señalado.

La actuación se enmarca en el Programa de Desarrollo

Rural de Andalucía 2014-2020 y ha sido cofinanciada entre el Consistorio y la Junta de Andalucía en un 40% y un 60% respectivamente. Con una inversión que supera los 270.000 euros, se han adecuado casi cuatro kilómetros de camino, mejorando su seguridad vial.

ROQUETAS DE MAR

## Convenios con Virgen del Rosario y Santa Ana y Amigos de Alzheimer

LA VOZ  
Redacción

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, ha firmado este lunes tres convenios de colaboración con Antonio Luis Mora, presi-

dente de la Asociación Amigos de Alzheimer, Antonio Mata, párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario, y Javier Yepes, párroco de la Iglesia de Santa Ana y San Joaquín en El Puerto. El primero de ellos otorgará una sub-

vencción de 3.500 euros a la Asociación para adaptar su furgoneta con una plataforma elevadora que trasladará a los usuarios con problemas de movilidad.

El segundo, cuya cantidad asciende a 78.256 euros, cu-

brirá los gastos de instalación de aire acondicionado y mejora del alumbrado de Nuestra Señora del Rosario. Finalmente, el tercer convenio otorga 3.920 euros a la parroquia Santa Ana y San Joaquín para la restauración de las imágenes de Santa Ana y de la Virgen del Carmen.

Amat ha mostrado su satisfacción de poder colaborar "siguiendo la línea de este Ayuntamiento para ayudar a las instituciones sin ánimo de

lucro. Y en estos momentos más que nunca porque son momentos que no hemos vivido hasta ahora".

Antonio Luis Mora ha agradecido al Ayuntamiento tanto por este convenio como por la ayuda que se prestó "cuando tuvimos que cerrar el centro por protocolo, aunque no hemos tenido positivos. De inmediato vinieron los servicios técnicos, nos limpiaron el centro por dentro y por fuera, de forma amable y rápida".

Antonio Mata ha manifestado "en nombre del párroco de El Puerto y en mió propio, así como de las parroquias que representamos, nuestra gratitud. En el caso de la Virgen del Rosario, para un proyecto que llevaba ya tiempo y que este año, aún en esta difícil coyuntura, ha quedado resuelto sin desatender a otras cosas. Se dignifica el templo y es un bien para Roquetas y para la celebración de la fe", ha concluido.

[www.lavozdealmeria.com/especiales](http://www.lavozdealmeria.com/especiales)

DISEÑO ADAPTADO A CUALQUIER DISPOSITIVO

La Voz de Almería te ofrece un recorrido por nuestra provincia que también es una guía imprescindible para conocerla mejor. **Conoce multitud de propuestas sobre lugares para visitar, noticias sobre el sector turístico almeriense y ¡mucho más!**

AYUNTAMIENTO DE ROQUETAS DE MAR

SENATOR HOTELS & RESORTS

HOTEL \*\*\*\* SPA CALA GRANDE

TÍO TOBAS CASAS DE VACAS

MOON... hotel PLAYA

AYUNTAMIENTO DE HUÉRCAL-OVERA

La Voz de Almería.com

## ROQUETAS

# Silencio de Madrid sobre la reducción de tasas e impuestos

● La petición formulada al Gobierno habría supuesto seis millones de euros de ahorro a los roqueteros, según el edil Antonio López

## Redacción

El concejal de Gestión Tributaria del Ayuntamiento de Roquetas de Mar, Antonio López Megías, lamentó ayer el “absoluto silencio” del Ministerio de Hacienda ante la solicitud enviada por el Ayuntamiento roquetero el pasado mes de abril para que, desde el Gobierno central, competente en esta materia, se autorizara la rebaja en un 50% de la tasa de basura y del impuesto de circulación (impuesto de vehículos de

Roquetas pidió rebajar a la mitad la tasa de basura y el impuesto de circulación

tracción mecánica o IVTM).

“Desde que enviamos la petición, se nos respondió que se llevaría a estudio a través de la Federación Española de Municipios y Provincias y no hemos vuelto a saber nada desde el mes de mayo”, arguye el responsable municipal, quien resalta que “es una pena que el Gobierno de Sánchez haya desoído las solicitudes de los Ayuntamientos, que son la ad-

ministración más cercana al ciudadano y la que conoce sus necesidades”.

De forma paralela a la solicitud al Ministerio de Hacienda, el Área de Gestión Tributaria procedió a la ampliación del plazo de pago en más de tres meses. “Sin embargo, el plazo expiró el pasado viernes 4 de septiembre sin que se haya tenido noticias sobre la posibilidad de rebajar los recibos, cuya reducción habría supuesto un total de 6 millones de euros de ahorro a los roqueteros”, explica López.

“Desde el Ayuntamiento se han realizado todas las actuaciones en materia de tributos que contamos dentro de nuestras competencias, como esa ampliación del plazo de pago, así como la eliminación de otras tasas que no precisan autorización del Ministerio de Hacienda, tales como la tasa por ocupación de vía pública con mesas y sillas con finalidad lucrativa, o tasa de terrazas, que fue eliminada para todos los profesionales de la hostelería tanto desde que se declarara el Estado de Alarma y el resto de este año 2020, hasta el 31 de diciembre, como para el año 2021 de forma completa, con un ahorro para los hosteleros de 900.000 euros”, añade el concejal responsable de



Antonio López Megías, concejal de Gestión Tributaria de Roquetas.

## La Junta sí autorizó el Plan Impulsa

Al contrario de lo ocurrido con el Gobierno central, el Ayuntamiento de Roquetas de Mar sí recibió autorización expresa de la administración competente en otra de las materias sobre las que se consultó una reducción en el marco de la pandemia y sus efectos en la economía local, en este caso la Junta de Andalucía. Así, el Consistorio que preside Gabriel Amat pudo proceder a la convocatoria de ayudas recogidas en el denominado Plan Impulsa del Ayuntamiento, dirigido expresamente para autónomos y pequeñas y medianas empresas (PYMES), cuya competencia sí

reside en la administración autonómica. De hecho, y en referencia a este plan de ayudas para la reactivación del tejido económico local más afectado por las consecuencias de la crisis, las solicitudes se encuentran actualmente siendo valoradas con el objetivo de que puedan ser resueltas lo antes posible, para acto seguido poder proceder a la entrega de las subvenciones a los empresarios roqueteros, sobre la base de los gastos extraordinarios que han sufrido por su cierre temporal y la adaptación de sus negocios a la normativa sanitaria.

Gestión Tributaria.

De hecho, desde la Oficina de Gestión Tributaria se ha procedido a la devolución de la parte proporcional exenta a los profesionales que ya hubieran pagado la tasa anual antes de marzo de 2020. “La medida se une a las facilidades que se otorgaron durante la desescalada para la ampliación de este tipo de terrazas, ampliaciones por las que tampoco se le cobró ninguna tasa”, recuerda Antonio López.

Asimismo, el edil recuerda que ha sido modificada la Ordenanza fiscal reguladora de la Tasa por expedición de documentos administrativos, que exime del pago de la misma para todos los casos en los que la cuantía del coste de la expedición sea menor de 10 euros.

# El Ayuntamiento ayuda económicamente a dos parroquias y a ‘Amigos del Alzheimer’

Se benefician dicha asociación y las iglesias Nuestra Señora del Rosario y Santa Ana y San Joaquín

## Redacción

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, firmó ayer tres convenios de colaboración con Antonio Luis Mora, presidente de la Asociación ‘Amigos de Alzheimer’; Antonio Mata, párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario; y Javier Yepes, párroco de la Iglesia de Santa Ana y San Joaquín en El Puerto. El primero de ellos otorga-

rá una subvención de 3.500 euros a la Asociación Amigos del Alzheimer para adaptar su furgoneta con una plataforma elevadora que trasladará a los usuarios con problemas de movilidad y/o en silla de ruedas. El segundo, cuya cantidad asciende a 78.256,31 euros, cubrirá los gastos de instalación de aire acondicionado y mejora de la eficiencia energética en el alumbrado de la parroquia Nuestra Señora del Rosario. Finalmente, el tercer convenio otorga 3.920,40 euros a la parroquia Santa Ana y San Joaquín para la restauración de las imágenes de Santa Ana y de la Virgen del Carmen.

Amat mostró su satisfacción por

poder colaborar “siguiendo la línea de este Ayuntamiento para ayudar a las instituciones sin ánimo de lucro. El apoyo de las instituciones es fundamental. Yo, como alcalde de Roquetas, así como toda la corporación y los funcionarios, nos sentimos satisfechos de poder colaborar. Y en estos momentos más que nunca porque son momentos que no hemos vivido hasta ahora”.

Por su parte, Antonio Luis Mora quiso agradecer doblemente al Ayuntamiento, tanto por este convenio como por la ayuda que se prestó “cuando tuvimos que cerrar el centro por protocolo, aunque no hemos tenido positivos. A través de la concejal de Familia, Loles More-



Acto de firma de los convenios.

no, de inmediato vinieron los servicios técnicos, nos limpiaron el centro por dentro y por fuera, de forma amable y rápida. La situación está muy complicada y es difícil y es complejo mantener el centro con menos herramientas y más gasto. Pero estamos seguros de que esto pasará y saldremos más fuertes”.

Finalmente, el párroco de Nuestra Señora del Rosario, Antonio Mata, manifestó “en nombre del párroco de El Puerto, Javier, y en mi propio, así como de las parroquias que representamos, nuestra gratitud. En el caso de la Virgen del Rosario, para un proyecto que llevaba ya tiempo y que a todas luces es necesario. Este año, aún en esta difícil coyuntura, ha quedado resuelto sin desatender a otras cosas. Y queremos mostrar nuestra alegría de poder ver una cosa que puede funcionar mejor. Se dignifica el templo y es un bien para Roquetas y para la celebración de la fe”.

## FARMACIAS

**24 horas:** Pablo Solsona Puerta. Ctra. de Ronda, 325. **De 08:00 a 24:00:** Farmacia Vivas Pérez Zorrilla. C/ Murcia, 41. **De 09:30 a 22:00:** Miguel Ángel Gutiérrez García. Avda. Alhambra, 19 (Zapillo). **De 09:00 a 22:00:** Miguel Gallego Medina. C/ Javier Sanz, 4 // Yolanda Sierra Posso. Avda. Mediterráneo, 414 (Frente a C.C. Mediterráneo). **De 08:00 a**

**22:00:** M<sup>a</sup> Dolores Miralles Fenoy. Terminal Aeropuerto. De lunes a sábado. Domingo cerrado. **De 09:00 a 22:00:** Almudena Martín López. Paseo de Almería, 4. // Farmacia Plaza García. Paseo de Almería, 39. // Farmacia Fernández Bermejo. C/ Gregorio Marañón, 43. **Farmacias con horario ampliado (domingos y festivos cerrados) de 08:00 a**

**22:00 (Sábados de 09:00 a 14:00):** Remedios Rodríguez Parra. Plaza de España, esquina C/ Castilla. Ciudad Jardín. **De 09:30 a 21:30 (sábados de 09:30 a 13:30):** Estefanía García Miranda. Avda. de la Estación, 4. **De 09:00 a 21:00:** M<sup>a</sup> Ángeles Pérez Ruiz y M<sup>a</sup> Dolores López Pérez. C/ Dr. Carracedo, 13 (Sábados incluidos). **De 09:30 a 15:00 y de 16:00**

**a 22:00:** Joaquín Miranda Membrive. Avda. de Santa Isabel, 37 (Sábados de 09:30 a 14:30). **De 09:00 a 22:00:** Marina Rodríguez Garvi. Avda. del Mediterráneo, 239 (Sábados incluidos). // Silvia Cruz Ochoarena y Silvia Martín Cruz. (Sábados de 09:00 a 15:00 horas).

Teléfono **950 22 71 66** Web **www.cofalmeria.com**

# La FAAM cuenta con más de 200 voluntarios

● Hay una Bolsa de Voluntariado abierta permanentemente y actividades de ocio y concienciación

## Redacción

Más de 200 personas integran el voluntariado de la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM), a través de los distintos programas que se llevan a cabo desde el área de Voluntariado, Juventud y Ocio, en lo que se refleja la solidaridad de los más de dos centenares de ciudadanos que de manera altruista colaboran con la Federación y sus entidades miembro y dedican su tiempo a personas con discapacidad, dependientes y mayores.

La Bolsa de Voluntariado de FAAM está abierta de forma permanente y las personas que forman parte de la misma colaboran en actividades de ocio (campamento para jóvenes, salidas culturales, actividades recreativas/deportivas, ...), y de concienciación (charlas y mesas informativas en centros educativos/ asociaciones, eventos...). Los voluntarios reciben formación periódicamente y de forma continua a través de las Jornadas de Voluntariado organizadas al menos



Grupo de voluntarios de FAAM.

una vez al año; charlas o eventos, organizadas tanto por la Federación como por otras entidades a nivel provincial, nacional e internacional.

FAAM está acreditada como entidad de acogida y envió de voluntarios desde 1999 desde cuando lleva a cabo el Programa Erasmus+, anteriormente denominado Programa Juventud en Acción, que permite la movilidad y colaboración como voluntarios de jóvenes de todo el mundo en una ONG de su mismo país o de otro durante un período máximo de 12 meses. El objetivo de Erasmus+ es fomentar la solidaridad y la interculturalidad, con especial hincapié en el conocimiento de una nueva cultura, país e idioma. FAAM ha sido la única entidad acreditada en Almería para el envío y acogida de jóvenes voluntarios durante una década.

## Se llevan a cabo distintos programas para atender a personas con discapacidad

El proyecto de acogida desarrollado por FAAM 'Apoyo en Actividades para Personas con Discapacidad', tiene una duración de 12 meses, y los voluntarios colaboran de forma habitual en los Centros de Día para Personas Mayores y Dependientes; el Centro de Día y Residencia para personas con Discapacidad Gravemente Afectadas. También colaboran de forma puntual en otras actividades organizadas por FAAM y las asociaciones federadas: charlas, mesas informativas, eventos o actividades de ocio. Durante el Es-

tado de Alarma, por recomendación de las autoridades, las actividades de voluntariado presenciales fueron suspendidas en Andalucía. No obstante las voluntarias europeas siguieron colaborando en todo momento con FAAM de forma telemática y el 1 de julio retomaron su colaboración de forma presencial en las distintas dependencias. Han sido un total de 90 los voluntarios que han participado de este programa desde 1999, de los cuales 60 han sido enviados y 30 acogidos.

FAAM está asimismo adherida al Programa Voluntari@s UAL desarrollado por la Universidad de Almería, desde su creación en el curso 2015/ 2016 y en el que hasta el momento han colaborado 12 estudiantes. Este programa fomenta el contacto y la colaboración de los estudiantes universitarios en distintas ONGs de Almería. Si los estudiantes completan un total de 50 horas de voluntariado en la entidad obtienen 2 créditos. Durante este curso 2019/ 2020 están colaborando 2 estudiantes en distintos centros de FAAM. Desde el curso 2016/ 2017 FAAM colabora acogiendo como voluntarios en sus centros y actividades a alumnos del Grado de Enfermería de la UAL, completando estos estudiantes así su formación desde una perspectiva práctica.

Desde 2017 FAAM forma parte del Grupo de Trabajo de Voluntariado de COCEMFE llevando a cabo a lo largo del año reuniones de forma periódica y telemática, en las que participan distintas entidades pertenecientes a COCEMFE para debatir sobre el voluntariado, compartir buenas prácticas y hacer propuestas. La Federación se adhirió asimismo al Plan Estratégico de Voluntariado de COCEMFE en el año 2019.

## FELICITACIONES

**ENVÍENOS UNA FOTO ORIGINAL** del homenajeado con sus datos y el mensaje que quiere que aparezca a **Diario de Almería**. Sección Agenda, C/ Maestro Serrano, 9, 2<sup>o</sup> Centro Comercial Oliveros, 04004 o bien a [vivir@elalmeria.es](mailto:vivir@elalmeria.es).



**Bernie Sanders** (79 años)  
Político estadounidense, récord por ser el candidato independiente con más antigüedad en la historia del Congreso.



**David Arquette** (49 años)  
Actor, director, productor y guionista estadounidense. También es diseñador de modas y luchador libre profesional.



**Martin Freeman** (49 años)  
Actor británico. Es Watson en 'Sherlock' (ganó un Emmy) y Bilbo Bolsón en 'El hobbit'. También en 'Fargo' y 'The office'.

## ¿QUÉ COMEMOS HOY?

### CUCHILLO Y TENEDOR <https://www.concuchilloytenedor.es>

## Tortitas de avena y plátano

**Ingredientes para 6-7 personas:** 3 plátanos maduros ● 2 huevos ● 100 g de harina de avena (o copos de avena molidos) ● 100 ml de leche ● 1 cucharada de esencia de vainilla ● 1 cucharadita de levadura química ● 1 cucharadita de canela ● Extras: miel, fruta, siropes varios, azúcar glass

► En un bol, echamos los huevos y batimos hasta que espumen

bien y casi doblen el volumen (que se llenen de burbujas y cojan aire). Añadimos los plátanos troceados y trituramos completamente.

► Agregamos al bol la harina de avena (o los copos de avena triturados) junto con la levadura química y la canela y, con las varillas, mezclamos hasta que esté bien repartidos.

► Añadimos la leche y la esencia

de vainilla, volviendo a mezclar hasta que estén totalmente integrados.

► Ponemos una sartén a fuego medio-alto y la pintamos ligeramente con aceite.

► Cuando la sartén haya cogido temperatura, echamos una porción de masa y hacemos la tortita un par de minutos por cada lado. Hay que estar jugando con la temperatura del fuego para mantener el punto idóneo (muy alto

se nos queman, muy bajo se nos va a deshacer la tortita al darle la vuelta).

► Según vayamos teniendo listas las tortitas de avena y plátano, las dejamos en un plato tapadas con un paño para que mantengan el calor mientras hacemos el resto.

► Ya solo nos queda servir estas deliciosas tortitas de avena y plátano con los extras que más os gusten: miel, chocolate, caramelo, azúcar...

